

Arzobispo dedicó oraciones a los tres brigadistas fallecidos

Una fiesta de San Sebastián diferente se vivió este año en Yumbel. Uno de los que murieron en combate era de esa comuna y hubo conmoción. Fieles no fallaron en su asistencia al lugar.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Con reflexiones y mensajes en favor de la paz y con el recuerdo de los brigadistas fallecidos mientras combatían un incendio en Los Sauces, en la región de La Araucanía, se llevó a cabo este lunes 20 de enero la Festividad de San Sebastián en Yumbel. En la comuna se vivió un momento especial, ya que el brigadista Duban Olate, de 22 años y uno de los tres fallecidos en el siniestro forestal, era oriundo de Yumbel.

El arzobispo de Concepción, monseñor Sergio Pérez de Arce, señaló que “expresamos nuestra más profunda solidaridad con las familias de Duban Alejandro Ignacio Olate Farías (22), José Luis Quezada Barra (44) y Cristián Alexis Guerra Acuña (43), brigadistas que perdieron la vida combatiendo el incendio en Los Sauces”

Además, destacó que “durante las misas de este 20 de enero en Yumbel, hemos elevado oraciones por su eterno descanso y por el consuelo de sus seres queridos”.

En cuanto a la homilía, las reflexiones del arzobispo enfatizaron dos puntos: resolver conflictos sin violencia y cuidarse de la corrupción.

Sobre el primer aspecto



ARZOBISPO DE CONCEPCIÓN, MONSEÑOR SERGIO PÉREZ DE ARCE, DEDICÓ VARIAS REFLEXIONES.

LAS TRES VÍCTIMAS

Duban Olate era voluntario de la Segunda Compañía de Bomberos de Yumbel, a la que llegó siendo un adolescente. “Tu risa resonaba como un eco de alegría en nuestras guardias, tu energía inagotable nos contagiaba, y tu amor por esta familia bomberil era inmenso”, escribió la compañía en sus redes. Su colega José Luis Quezada vivía en Los Ángeles, tenía más de 10 años de experiencia como brigadista y era padre de dos hijos; mientras que Cristián Guerra era técnico en enfermería y jugaba fútbol en el club deportivo Huequén en Angol, donde vivía.

to señaló que “en el mundo, los problemas muchas veces se resuelven con guerras y agresiones. Esto

también ocurre en nuestras comunidades, barrios, escuelas, e incluso en las familias. Los invito

a resolver los problemas con diálogo, encuentro, perdón y paciencia”.

Respecto al segundo punto, el arzobispo dijo que “la corrupción no solo ocurre en gobiernos o empresas, sino también en nuestras vidas cotidianas, cuando buscamos beneficios personales mediante engaños o acciones contrarias a la moral. No caigamos en eso, seamos personas rectas y comprometidas con el bien”.

Asimismo, monseñor Pérez de Arce destacó que

esta es la primera ceremonia de San Sebastián que vive como arzobispo de Concepción.

PESAR EN LA COMUNA

El alcalde yumbelino, José Sáez, recordó al brigadista fallecido e indicó que “es un día triste. Nos sumamos al dolor ante la repentina pérdida de un hijo de Yumbel, quien perdió la vida combatiendo los incendios que ocurren en el país. Damos nuestras sinceras condolencias a su familia, en especial a su madre Carolina Farías. Como alcalde extendiendo un abrazo de paz y de cariño”.

Rabindranath Acuña, presidente de la Asociación de Municipios de la Región del Biobío y alcalde de Alto Biobío, señaló que “la muerte del brigadista yumbelino, que trabajaba en el combate de un incendio forestal en la región de La Araucanía, sin duda entulata al Biobío, principalmente por ser una persona y por el servicio que prestaba a la comunidad desde la CMPC”.

Añadió que “para evitar situaciones de esta magnitud y considerando la cantidad de visitantes que tendrá Yumbel para la celebración de San Sebastián, es relevante que las personas acaten las recomendaciones y eviten prender fuego, ante las altas temperaturas”.